

Le sens du devoir

Ph. Simoulin Publié le 12-10-2001 à 00h00



Le gendarme Bliki fut abattu à Ath en 1933

ATH Cette année, les responsables de la nouvelle zone de police, en collaboration avec les autorités communales, ont souhaité continuer à rendre hommage à la mémoire du Maréchal des Logis Bliki, mais aussi à celle d'autres gendarmes et policiers décédés en service commandé ou ayant servi au sein de la population athoise.

Le commissaire Maillet, chef de corps, précisait à ce sujet: *Nous avons tenu à élargir cette commémoration en invitant aujourd'hui l'ensemble des mouvements patriotiques.*

Et effectivement, cette année, il y avait foule au pied du monument élevé en l'honneur de ce jeune gendarme tué à bout portant en mai 1933 en poursuivant un voleur de poules.

Autre victime du devoir: le Maréchal des Logis, Léon Tombal, renversé lors d'un contrôle par un conducteur endormi au Bois du Renard.

La liste serait longue de ces policiers et gendarmes qui, à un moment donné, n'ont pas hésité une seconde à remplir jusqu'au bout leur devoir au prix de leur vie.

A l'aube d'un jour nouveau pour ceux seront amenés à assurer bientôt ensemble les missions de sécurité et de service à la population, l'exemple de ces héros d'un passé proche reste heureusement d'actualité.

Outre les commissaires Maillet, chef de corps de la police d'Ath, le commandant Nicaïsse, de la police fédérale et le commissaire Trigalet du service de proximité, on retrouvait encore les commissaires Cellières et Ludinant de la police fédérale de Tournai ainsi que l'aumônier Delvoïe, de même qu'une très importante délégation des policiers et de plusieurs anciens de la gendarmerie.